



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Beseitigung von Fahrbahnschäden an zwei Landesstraßen im Salzlandkreis

Autofahrer, die im Salzlandkreis unterwegs sind, müssen sich in den nächsten zwei Wochen auf Behinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für die unvermeidlichen Umleitungen einplanen. Grund dafür sind Sanierungsarbeiten an den Landesstraßen (L) 85 (Trebritz) und L 149 (Leau), die unter Vollsperrung realisiert werden.

Ab nächsten Dienstag (08.04.) wird die Fahrbahn eines rund 70 Meter langen Abschnitts der L 85 zwischen Trebritz und Zweihausen instandgesetzt. Hier muss eine Schadstelle beseitigt werden, damit die Straße wieder sicher passierbar ist (Kosten: rd. 60.000 Euro). Dafür sind knapp anderthalb Wochen eingeplant. Rechtzeitig vor Ostern (17.04.) soll alles fertig sein. Solange wird der Verkehr weiträumig über Könnern, Trebitz und Bebitz nach Beesenlaublingen/Zweihausen umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Am Mittwoch (09.04.) beginnen dann auch an der Ortsdurchfahrt Leau im Zuge der L 149 Sanierungsarbeiten. Hier muss die Fahrbahndecke eines gut 50 Meter langen Abschnitts der Hauptstraße, zwischen den Einmündungen „Am Anger“ und „Am Tonloch“, erneuert werden (Kosten: rd. 40.000 Euro). Die Arbeiten dauern planmäßig ebenfalls bis zum 17. April. Die ausgeschilderte Umleitung führt von Bebitz über Könnern (L 50), weiter über die L 148 nach Ilbersdorf und Gerlebock bis zur Kreuzung mit der L 146. Von hier aus geht es nach Cörmigk und weiter auf der L149 in Richtung Plömnitz und über Preußnitz nach Leau (Gegenrichtung analog).

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg Tel.: +49 391 / 567 - 7504 E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de